

緊急事態宣言解除に伴う市長メッセージ（5月25日）

上尾市長の畠山稔です。

皆様には、新型コロナウイルス感染予防に日々ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

本日、国の「新型コロナウイルス感染症緊急事態宣言」が解除されました。

この間、昼夜を問わず懸命に患者さんの治療にあたってくださっている医師、看護師をはじめとする医療機関の皆様

細心の注意を払いながら介護や保育の現場を支えてくださっている皆様に心から敬意と感謝を申し上げます。

また、学校、幼稚園に通われている皆さんには、3か月ものあいだ、友達や先生と会うことが出来ず、つらい思いをされたことと思います。

先生たちも、学校再開に向けて、皆さんを迎える準備を進めています。

規則正しい生活を心がけ、みんなで元気な笑顔で会えることを期待しています。

市民の皆様には、緊急事態宣言が解除されましたが、新たな感染を拡大させないため、身体的距離の確保やマスクの着用、こまめな換気などを日常的に取り入れた「新しい生活様式」を実践していただくようお願いいたします。

皆様、お一人おひとりが、日常生活の中で「新しい生活様式」を心がけていただくことで、ご自身のみならず、大事な家族や友人、隣人の命を守ることにつながります。

また、市内事業者の皆様には、「持続化給付金」や「雇用調整助成金」の個別相談、「セーフティネット保証・埼玉県制度融資」の申請について対応するワンストップ窓口を開設しております。

国・県の支援策のほかにも、市独自の支援策も用意しておりますので、ぜひ、ご相談ください。

市といたしましては、「子どもたちの教育」、「経済活動」、「社会活動」など、市民の皆様が元気を取り戻せるよう支援してまいります。

引き続きご理解ご協力をお願いいたします。